
 

 

 

 

 

〇 あっという間の２学期！残りあと一か月ほどになりました。 
  まだ、残暑厳しい８月 25 日（木）に始業式を行った２学期でしたが、いつの間にか残すとこ

ろ一か月ほどとなりました。いつの間にか、朝の気温は 10 度を下回るようになり、ニュースで

も美しく色付いた紅葉を目にするようになりました。この間、３年

生の修学旅行、文化庁巡回公演プログラム、学習発表会といった学

校行事が相次いで行われました。私自身は、二学期が始まって間も

なく新型コロナウイルスに感染し、学期初めの忙しい時期にスタ

ートがうまく切れなかったばかりか、長く学校を離れることとな

り、多くの方にご迷惑をおかけしてしまいました。 

また、中体連駅伝大会や１・ ２年生へとバトンが渡った新チームでの部

活動の大会が行われました。駅伝大会では、男女ともに 3 位入賞と好成

績を収めることができました。暑い中、互いに声を掛け合いながら、１秒

でもタイム縮めようと懸命に走りこんだ成果であったと思います。新チ

ームでの大会では、ソフトボール部が地区優勝を、野球部が地区及び県準

優勝と九州大会出場、男女ソフトテニス部が地区準優勝、バレーボール部

が地区予選を勝ち抜き県大会出場と頑張ってくれています。今後も卓球、

バスケットボール、剣道など新人戦が予定されており、その活躍が期待さ

れます。 

さらに、部活動だけではなく、生徒会も２年生へ引き継がれることとなり、12月には生徒会長

選挙が予定されています。先日、永益選挙管理委員長から、全校生徒に向けてのお知らせがあり

ました。学校教育目標の、・ 自ら気づき、考え、判断し、主体的に行動する」その意味を考え、こ

れまでの伝統を受け継ぎながらも、新たな取組をどんどん取り入れ、新しい生徒会を作り上げて

もらえればと思います。 

 

〇 学級担任等、一部先生方が変わることとなりました。 
  ２学期に入り、くすのみ学級担任及び理科担当の岩本祥典先生が９月いっぱい、また１学年主

任及び保健体育科担当の山口幸二先生が 10 月いっぱいと、２名の先生がそれぞれご自身の都合

により、退職されることとなりました。本来であれば、もっと早くにお知らせすべきところでし

たが、後任の先生がなかなか決まらず、この時期になってしまい、申し訳ありませんでした。学

年主任、学級担任、教科担任、部活動顧問の後任は以下の通りとしましたので、よろしくお願い

いたします。 
 

   ◆ くすのみ学級担任 深堀 雅彦先生  ◆ １年学年主任    江口 正洋先生 

   ◆ １年３組理科担当 福田 良正先生  ◆ １年保健体育担当  末永  涼先生 

  ◆ ２年１組理科担当 藤田 美紀先生  ◆ 剣道部顧問     江口 正洋先生 

  ◆ ２年２組理科担当 田島 隆一先生  ◆ バレーボール部顧問 後任なし 

  ◆ 野球部顧問    後任なし 
 

  なお、後任には３名の先生方に勤務していただくこととなりましたが、いずれも非常勤講師の

ため、決まった曜日と限られた時間での勤務となります。そのため、部活動を持つことができず、

今回野球部、バレーボール部顧問に後任をつけることができず、それぞれの部の生徒・ 保護者の

皆さんにはご迷惑をおかけいたしますが、どうぞご理解いただきますようお願いいたします。 
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